

# Exponen sus apps alumnos de PrepaTec Guadalajara



## Cristina Figueroa | Campus Guadalajara

Alrededor de **420 estudiantes** desarrollaron de manera simultánea aplicaciones para teléfonos celulares y tabletas electrónicas durante el semestre Enero-Mayo 2018 basados en la instrucción recibida en la materia de **Diseño y Desarrollo de Aplicaciones**.

Esta es la segunda edición de Prepa Apps, exposición que es una eliminatoria interna para determinar los equipos representantes de cada grupo, en la que expusieron cerca de 170 estudiantes repartidos en **59 equipos**.

La actividad tuvo la intención de mostrar los logros y competencias adquiridas por los estudiantes y que toda esta riqueza de conocimiento y habilidades se encamine hacia mayores logros ante instancias externas a la preparatoria.

**Edith Lozano**, profesora del área de computación y ciencias de la PrepaTec Guadalajara y organizadora del evento, expresó: “para la academia de Tecnologías de la PrepaTec es importante dar a conocer los logros de los alumnos al terminar su ciclo de instrucción formal en esta área”.



/>>

Agregó que este evento es como una “graduación”, después de haber tomado las materias de **Creatividad, Expresión digital, Pensamiento lógico y Diseño y desarrollo de aplicaciones**; esta última, la que cursaron en este ciclo.

Los ganadores que pasaron a la etapa regional de Zona Occidente, para de esta manera concursar por los 3 puestos que irán a la fase Nacional, son:

- **Primer lugar – Proyecto “FindYourFuture”**, integrado por: Raquel Alejandra Ramírez Valencia, Ana Inés López Assad y Andrea Coronado Maldonado.
- **Segundo lugar – Proyecto “Forward”**, integrado por Valeria Huerta Gutiérrez, Galilea Elenes Martínez de Dios, Ulises Rodrigo León Ortiz y Aurora Cano Rodríguez.
- **Tercer lugar – Proyecto “Sistema de atención en casa”**, integrado por Isabel Martínez López Portillo, Lucía Sicilia Concha y Rodrigo Peña García.

Además, este evento está indexado a un encuentro nacional que tiene como objetivo obtener representantes de todas las PrepaTec del país para participar dentro del evento **INCmtty -festival anual de emprendimiento del Tecnológico de Monterrey-** a realizarse en noviembre próximo.

Así, los alumnos que demuestran trabajos de calidad e ideas con buen potencial son dirigidos hacia los departamentos de emprendimiento de los diferentes campus, y en algunas ocasiones con personas e instituciones externas, para ser apoyados en la continuidad de sus proyectos.

Edith Lozano puntualizó también que este semestre se tuvo la participación de la empresa de tecnología **Wizeline** en marzo en un Hackatón, en el cual todos los estudiantes de la materia de Diseño y Desarrollo de Aplicaciones revisaron las propuestas iniciales de sus proyectos y

**replantearon su problemática, público meta, modelo de negocio** y más, para que el proyecto fuera más atractivo y funcional para “Prepa Apps”.